

ques jours, pour lui permettre d'assister à la quatrième convention annuelle des Services Sanitaires de la Province qui doit se tenir à Québec, les 22, 23, 24 courant.

Résolu: Que telle permission soit accordée au docteur Roulleau, ainsi qu'au docteur J. E. Laberge du département des Maladies contagieuses, qui a fait pareille demande.

19.—Le Surintendant du Parc Mont Royal fait rapport qu'il a pris connaissance des lettres de l'Association Parks and Playgrounds demandant permission d'élever des montagnes russes sur le versant de la Ferme Fletcher, et il recommande que telle permission soit accordée.

Résolu: En conséquence.

20.—Le Surintendant des Marchés recommande la location de l'étal No. 8, situé à l'extérieur du Marché Bonsecours à M. W. Harvey.

Résolu: En conséquence.

21.—Soumise une lettre de M. Geo. David, demandant s'il ne serait pas possible de lui accorder une quinzaine de vacances, à partir du premier jour du mois de Mars prochain.

Résolu: D'informer M. David que le Bureau regrette de ne pouvoir se rendre à sa demande.

22.—Le Chef de Police fait rapport que lors de la préparation d'espropriations du département de police, un montant a été omis par erreur dans l'item des salaires des détectives et il se trouve présentement qu'il n'y a pas d'argent pour payer un détective de première classe, une somme de \$300 sera requise pour parfaire le montant.

Résolu: De prier le Contrôleur et Auditeur d'indiquer en quelle manière il peut être obvié à cette difficulté.

23.—Soumise une lettre de l'Echevin Gauvin, informant le Bureau que M. Alex. McLaurin a cédé à la Cité le terrain nécessaire à l'ouverture de la rue Ste-Rose, dans le quartier Papineau, entre l'Avenue Papineau et la rue Cartier, cette offre de cession a été acceptée par le Conseil, mais la ville ne s'est pas encore emparée de ce terrain, et priant le bureau de donner des instructions aux fins de faire ouvrir à la circulation publique ladite rue Ste-Rose.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

24.—Le Trésorier de la Cité fait rapport qu'il est nécessaire que les personnes dont les noms suivent soient assermentées comme huissiers de la Cour Supérieure, savoir: Joseph Renaud, Théophile Bourdon, Georges Perrault, A. O. Boismenu, J. C. Normandin, J. A. Vincent, tous collecteurs à l'emploi de la Cité.

Résolu: Suivant que requis par le Trésorier.

25.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, re saisie des oeufs chinois et ordre à la Cie Layton de délivrer les échantillons aux autorités sanitaires pour analyse. Déposé aux archives.

26.—Soumis le rapport de l'Avocat de la Cité, re ouverture de la rue Ste Emélie, dans le quartier St-Henri, avisant le Bureau que la Cité peut faire l'expropriation demandée pour l'ouverture de la rue Ste-Emélie, à partir de la rue St-Ferdinand, en tout temps, étant autorisée par le Conseil, en vertu de la loi ordinaire des expropriations, soit à l'amiable, soit par expropriation forcée, en suivant les formalités du statut 60 Vict. Chap. 58.

Résolu: En conséquence d'informer la Succession S. Gault que le Bureau des Commissaires sera prêt à faire rapport au Conseil, recommandant qu'il soit procédé à l'expropriation pour l'ouverture de la rue Ste Emélie, suivant la Charte de la Cité, sur réception de la demande de la succession qu'il soit procédé à telle expropriation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 Février 1911, p. m.

Tous présents.

1.—Le Chef de Police fait rapport et recommande les nominations suivantes:

Constable 110 Gratton, asst. détective, avec salaire an-

cation from Mr. J. A. Roulleau for leave of absence for a few days, in order to enable him to attend the 4th Annual Convention of the Sanitary Services of the Province, to be held in Quebec on the 22nd, 23rd and 24th inst.

Resolved: That leave of absence for such purpose be granted to Dr Roulleau as well as to Dr. J. E. Laberge, of the Contagious Diseases Dept., who has made a similar request.

19.—The Supt. of Mount Royal Park reported that he had taken communication of the letters from the Parks and Playgrounds Association, asking for permission to establish a scenic railway on the slope of Fletcher's Field, and recommended that said permission be granted.

Resolved: Accordingly.

20.—The Supt. of Markets recommended that Stall No. 8, Bonsecours Market, (outside), be leased to Mr. W. Harvey.

Resolved: Accordingly.

21.—Submitted a letter from Mr. G. David, asking whether it would not be possible to grant him leave of absence for a fortnight, from the 1st March next.

Resolved: To inform Mr. David that the Board regret to be unable to comply with his request.

22.—The Chief of Police reported that when the appropriations of the Police Dept. were prepared, an amount was omitted by mistake from the item of detective's salaries, and that there is now no money to pay a first class detective, a sum of \$300 being required to make up the amount needed.

Resolved: To request the City Comptroller and Auditor to report to the Board as to how this difficulty can be obviated.

23.—Submitted a letter from Ald. Gauvin, informing the Board that Mr. Alex. McLaurin has ceded to the City the land required for the opening of St. Rose St., in Papineau Ward, between Papineau Ave. and Cartier St., the offer to cede said land having been accepted by the Council but the City having not yet taken possession thereof, and requesting the Board to give the necessary instructions in order that said St. Rose St. may be opened to traffic.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer.

24.—The City Treasurer reported that it was necessary that the following persons be sworn as bailiffs of the Superior Court, to wit: Joseph Renaud, Théophile Bourdon, Geo. Perrault, A. O. Boismenu, J. C. Normandin and J. A. Vincent, who are all collectors in the employ of the City.

Resolved: To authorize the City Treasurer to have the said Collectors sworn.

25.—Submitted a report from the City Attorney re seizure of Chinese eggs and order given to the Layton Co. to deliver samples thereof to the sanitary authorities for analysis.

Filed of record.

26.—Submitted a report from the City Attorney re opening of St. Emily St., in St. Henry Ward, informing the Board that the City may acquire, at any time, the land required for the opening of the said street either by mutual agreement or by expropriation, under the ordinary expropriation law (62 Vict., chap. 58.)

Resolved: To inform the S. Gault Estate that the Board of Commissioners will report to Council, recommending that the expropriation required for the opening of St. Emily St. be proceeded with in accordance with the City Charter, as soon as a petition to that effect shall have been received from the said Estate.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Adjourned.

* * *

Report of meeting held on the 21st February 1911, p.m

Present: All the members of the Board.

1.—Submitted a report from the Chief of Police, recommending the following appointments:

Constable 110 Gratton, Asst. Detective, with salary of